

# トピックス

大連市民友好交流訪問団が来伊

ようこそ伊万里へ。900人をおもてなし



↑市民会館の観客席を埋め尽くす訪問団の皆さん

8月11日、大連市民友好交流訪問団約900人が本市を訪れ、市民会館で歓迎式典がありました。中国大連市と伊万里市は、1987年の相互訪問を皮切りに、経済・文化・スポーツなどでの相互交流や公務研修の受け入れなど、多岐に渡る交流を続けてきたことで、着実に良好な関係を築いてきました。このような歴史を踏まえ、来伊する訪問団を市を挙げて歓迎しようと、式典を催したものです。この日、訪問団はクルーズ船停泊地の佐世保港からバス

22台で本市へ移動。大勢の伊万里市民が中国の国旗を振つて出迎える中、続々と市民会館に入館しました。記念品交換などのセレモニーのあと、伊万里農林高校・至誠龍神太鼓の皆さんが勇壮な和太鼓の演奏で歓迎。それに応えるよう、大連市の皆さんは豪華絢爛なドレスショーや中国伝統楽器の演奏などを披露し、会場は友好ムードに包まれました。またこの日は、秘窓の里大川内山への観光や、小・中学生などによる卓球の交流試合もあり、両市民ともに有意義な一日を過ごしました。

2019(令和元年)

広報伊万里  
No.787

9

## 2 トピックス

3 特集  
1 5 9月はがん征圧月間です

6 1 7 みんなの広場

8 1 9 ほがらかページ

10 スポーツ

11 教育と文化

12 1 7 インフォメーション

## 暮らしのチャンネル

18 1 25 18-22 お知らせ・募集・試験  
23 こんなにちは図書館です  
24 保健だより  
25 市民相談ほか

## フォーカス・オン・イマリ

26 編集室から  
人の動き

### 今月の表紙



チョコレートムース作りに挑戦する親子。7月18日、市民センターで親子お菓子づくり教室がありました。チョコレートを湯せんにかけると、甘い香りが部屋いっぱいに。お母さんと娘たちが協力し合い、ひんやりと冷たいムースを完成させました。